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      Аннотация

    
        
          Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Создание модели ВЛ 330 кВ (участок без тросовой защиты) с помощью программного комплекса EMTP-RV. 2. Расчет числа числа ударов молнии в воздушную линию электропередач, числа грозовых отключений и вероятности обратных перекрытий, учитывая, что трос отсутствует. 3. Создание рабочей модели ОПН и расчет ее вольт-амперной характеристики. 4. Расчет энергий, которые протекают через защитные аппараты при различных внешних воздействиях: а) удар молнии в фазный провод вблизи опоры; б) в фазный провод в середину пролета; в) в опору 5. Расчет количества выхода защитных аппаратов на 100 км в год. 6. Анализ результатов и разработка предложений по снижению числа отключения линии. Анализ проводился методом математического моделирования с помощью программы   EMTP-RV, основная часть расчетов и построение графиков было выполнено в программном комплексе Mathcad15.
        

        
          The tasks that were solved in the course of the study: 1. Creation of a model of a 330 kV overhead line (section without lightning protection) using the EMTP-RV software package. 2. Calculation of the number of lightning strikes into the overhead power line, the number of lightning outages and the probability of reverse overlaps, given that there is no cable. 3. Creation of a working model of the surge arrester and calculation of its current-voltage characteristics. 4. Calculation of the energies that flow through protective devices under various external influences: a) lightning strike into the phase wire near the support; b) into the phase wire in the middle of the span; c) in support 5. Recalculation of the obtained values into the number of vehicles output per 100 km per year. 6. Analysis of the results and development of recommendations to reduce the number of line disconnections. The analysis was carried out by the method of mathematical modeling using the EMTP-RV program, the main part of the calculations and graphing was carried out in the Mathcad15 software package.
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